

Punto de vista.

7 de Junio de 2008.

Final en Madrid del concurso Emergenza en la sala Heineken.

A INDIOS GRISES.

Sobre corceles de impiedad,

montan los seis jinetes del Apocalipsis musical.

Las notas se retuercen para dar de sí un poco más,

un bullicio de almas se enreda en las cuerdas de la noche.

El público suena como una tecla pulsada por la mano más certera.

Vibramos a tu ritmo, hombre de seis cabezas,

tu lúbrica mirada nos desnuda,

esta noche nos hiciste como nunca el amor,

esta noche la entrega fue un infinito abismo de sonidos.

Chocan nuestros cuerpos: música y piel, con vuestra magia.

Preñados de la pasión que os desborda,

parimos los indios del futuro.

Vosotros: nuestra luz, nuestra alegría, vosotros,

Indios, hacedores de arpegios imposibles,

magos de la palabra hecha canción,

fuiamos felices, una vez más, en vuestros brazos.

ALEJANDRA MENASSA DE LUCIA